

☆三者での教育相談が行われています☆



11月12日(火)から教育相談(三者面談)が行われています。今年度実施する教育相談も、お子さんの学校の様子をお伝えしながら一人ひとりの努力や成長に触れ、今後の生活をより良い方向へ導くためのきっかけにしたいと考えています。今年も、残り一ヶ月となりました。一年後は進路決定や卒業に向けて、忙しく準備を進めている頃です。一人ひとりが納得できる進路選択ができるよう、保護者の皆様からご家庭での様子や学習状況などをお聞かせいただきながら、お子さんの成長を計画的にサポートしていきたいと思っております。お困りのこと、お気づきのことありましたら、県北中学校までお気軽にお問い合わせください。今後とも協力よろしくお願いたします。



☆伊達地区生徒会交歓会☆

11月7日(木)に伊達地区生徒会交歓会が行われ、2学年からは2年1組の太田裕菜さん、齋藤心咲さん、寒河江智也さんの3名が参加しました。「中学生が地域や社会に貢献するためにはどうすればよいか」などのテーマについて他校生徒会との熟議を行いました。普段とは異なるメンバーでの話し合いは、良い刺激になったはずです。今後活かしてほしいと思っております。



☆参加した生徒会役員の感想☆

【太田裕菜さん】

他校の生徒会役員と熟議をして、自分の学校の課題の解決策や、それぞれの学校のいいところを見つける事が出来ました。今回の生徒会交歓会で学んだことを活かして、生徒会活動に取り組んでいきたいです。



【齋藤心咲さん】

今回の生徒会交歓会で県北中の取り組みを伝えることができました。また、他の学校の取り組みを知ることもできました。熟議の中でよい意見がたくさん出たので、今後の活動に活かしていきたいと思っております。

【寒河江智也さん】

生徒会交歓会を経験して、新たに様々なことを学びました。自分は「全校生で作る文化祭にするには」というテーマで話し合いに参加し、他校の文化祭の様子について詳しく知ることができました。今回手に入れた情報を生徒会企画などに活かし、全校生で盛り上がる学校を作りたいです。



☆11月22日(金) 授業参観☆いじめ熟議☆

11月22日(金) 5校時、授業参観を実施いたします。「いじめを起こさないために私たちがしなければいけないこと」というテーマで、昨年度同様、いじめに関する熟議を行います。いじめ熟議が全てのいじめを防ぐ方法であるとは考えてはいませんが、いじめについて考える時間をもつことは、大切なことだと思います。各学級の資料を通して、他の人との考え方の違いに気づき、いじめ撲滅に対する意識を高めてほしいと思います。



☆期末テストを終えて☆

11月6日(水)に実施した期末テストの反省を聞いてみました。

【遠藤陸斗さん】

今回の期末テストでは数学や理科はよかったけれど、国語や英語、社会は前と変わらない点数になってしまったのが反省点です。次のテストでは得意教科より苦手教科の勉強に力を入れたいと思いました。

【齋藤杜穂さん】

今回のテストでは前回の反省を活かして柏葉体育館で勉強をするなど、勉強の仕方を工夫しました。結果はイマイチだったけど、これからも続けていきたいです。

期末テストに向けて真剣に授業を受け、家庭学習に励む生徒が増えたように感じます。一人ひとり、よく頑張っていたと思います。ぜひ、自分自身を認めてほしいと思います。

☆第29週 11月18日(月)～11月22日(金)の予定

	11/18(月)		11/19(火)		11/20(水)		11/21(木)		11/22(金)	
	1組	2組	1組	2組	1組	2組	1組	2組	1組	2組
1	月3		火1		水1		木1		金1	
2	月4		火2		水2		木2		金2	
3	月5		火5		水3		木3		金3	
4	月6		火6		水4		木4		金4	
5	/		/		水5		木5		金5 (いじめ熟議)	
6					水6		木6		/	
その他	短縮・特別	給食○	短縮・特別	給食○	普通時程	給食○	普通時程	給食○	普通時程	給食○
	普通清掃	部活○	簡単清掃	部活○	普通清掃	部活×	普通清掃	部活○	簡単清掃	部活○
	・三者面談 ・SC		・三者面談				・SSW		・授業参観、いじめ熟議 (5校時：学活)	
	16:00 完全下校		15:40 完全下校		16:10 完全下校		17:15 完全下校		17:15 完全下校	